

Le Secrétaire mexicain des Affaires Étrangères entreprend un périple dans les Caraïbes



Mexico, 7 février, (RHC).- Le Secrétaire mexicain des Affaires étrangères aux , José Antonio Meade, débute aujourd'hui un périple en Dominique, Sainte Lucie et Saint Vincent et les Grenadines.

José Antonio Meade ratifiera la solidarité de son pays suite aux dégâts provoqués par les récentes pluies dans la région.

Le chef de la diplomatie mexicaine va réviser aussi les thèmes des agendas bilatéraux, notamment en matière de coopération. Il va recevoir aussi les propositions de ces pays pour rédiger l'agenda des sommets entre le Mexique, la CARICOM, et l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe qui aura lieu au mois d'avril.



Radio Habana Cuba